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L'ex commissario di polizia, in pensione da qualche mese, 
Rita Montrone, una vita spesa al servizio della comunità ed 
un impegno per la legalità, esprime alcuni concetti 
semplici ma diretti in questa fase delicata che Foggia sta 
vivendo in vista anche delle elezioni Amministrative del 22 
e 23 ottobre. Il nome di Montrone circolò nelle scorse 
settimane quale possibile candidato Sindaco suscitando 
molto interesse in Città.

PER FOGGIA VORREI PIU' PROPOSTE 
CONCRETE E MENO PAROLE AL VENTO

Sono molto preoccupata per il futuro 
della mia città. Le elezioni locali e la 
scelta di un sindaco sono momenti 
cruciali per il destino di una comunità 
e personalmente, in questi giorni sto 
assistendo solo alle  bagarre e alle 
reciproche accuse, velate e non,  di 
chi addebita "chi ha fatto, con chi e 
come e perché",  in merito alla passata 
amministrazione comunale che, 
ahimè, ha usato e piegato in 
ginocchio, Foggia e i suoi cittadini. 
Pertanto, premesso che le passate 
gestioni comunali rappresentano le 
peggiori degli ultimi 30 anni, sia sotto 
il profilo amministrativo/politico, sia 
sotto il profilo gestionale ed 
istituzionale, senza aggiungere e 
affondare il coltello nella piaga alle 
tristi vicende che hanno riguardato 
l'aspetto della legalità, ovvero, in virtù 
di quanto già ribadito e ampiamente 
dimostrato anche dagli organi 
giudiziari che attraverso una 
indiscutibile e attenta indagine, che è 
riuscita a scardinare la parte malata di 
una insana amministrazione, allo stato 
degli atti, non mi è parso aver sentito, 
tra le varie proposte dei candidati,  e 
ancor di più  in un programma,

la possibilità di dare voce ai cittadini per la 
realizzazione di un "progetto di legalità e 
trasparenza" in merito alla  futura 
amministrazione comunale da parte dei  
candidati sindaco. Mi piacerebbe pensare, 
tra le proposte fattive, anche alla 
partecipazione attiva di gruppi di cittadini 
volenterosi, che come me condividono le  
preoccupazioni per il futuro della nostra 
città, i quali d'intesa con i futuri 
amministratori del consiglio comunale, 
realizzino unità di intenti per migliorare 
Foggia. Sono certa che l'unità e l'impegno 
dei residenti possono fare la differenza 
nella crescita e nello sviluppo della città 
che non ha bisogno,mai come in questo 
momento storico, di essere tappezzata di 
manifesti 6x3 e di bla bla bla.... ma di più 
fatti e meno parole. Meditate gente, 
meditate.
Rita Montrone



Ieri, la Commissione nazionale 
antimafia ha dato parere positivo 
sulle liste dei candidati nelle 
imminenti elezioni amministrative 
di Foggia sottoposte alla sua 
attenzione. Solo tre partiti avevano 
comunicato gli elenchi - 
ovviamente, provvisori perché 
inoltrati ai principi di agosto, 
quando ancora non erano definite 
le scelte - all’organo parlamentare: 
i nomi indicati da Fratelli d’Italia e 
da Forza Italia sono risultati privi 
di ogni criterio di incompatibilità 
previsto. "Sono soddisfatto per 
l’esito dei riscontri della 
Commissione antimafia – dichiara 
il candidato sindaco di Foggia della 
coalizione di centrodestra Ra�aele 
Di Mauro – sul quale, peraltro, non 
avevo alcun dubbio. Anche se le 
liste erano state stilate ancora nella 
fase iniziale del confronto tra i 
partiti".

•ELEZIONI

Per Angiola "essere soggetti senza pendenze penali o 
lontani da gruppi criminali per noi è una cosa normale. 
I nostri candidati sono la vera novità di queste elezioni"

LISTE CONTROLLATE 
DALLA COMMISSIONE 
PARLAMENTARE

Anche le liste "civiche" del candidato 
Sindaco Nunzio Angiola sono state 
considerate "pulite" dalla 
Commissione Parlamentare 
Antimafia. Un fatto "normale" spiega 
il professore universitario. 
“Abbiamo subito accolto l'invito 
della Commissione Parlamentare 
Antimafia di comunicare la lista dei 
nostri candidati e la risposta 
arrivata poco fa conferma che sono 
persone normali, perché essere 
soggetti senza pendenze penali o 
lontani da gruppi criminali per noi 
è una cosa normale, in quanto deve 
essere scontata. La forza della 
nostra azione politica è proprio nei 
candidati, la vera novità di questa 
campagna elettorale con le loro idee 
ed il loro coraggio di cambiamento. 
L’esito per noi scontato. Per quanto 
ci riguarda continuiamo ad 
incontrare gente parlando di cose 
concrete da realizzare”



VENERDÌ 15 SETTEMBRE:
ore 9.00 - Foggia, incontro 
istituzionale in Prefettura;
a seguire visite in aziende del 
territorio (Farris e Fiordelisi);
ore 14.30 - Foggia, incontro con i 
rappresentanti dei Consorzi di 
Bonifica (Capitanata e Gargano);
a seguire visite in aziende del 
territorio (Posta Faugno e Antica 
Cantina).
SABATO 16 SETTEMBRE:
ore 8.30 – visita azienda del 
territorio (Bella di Cerignola);
ore 10.30 – sopralluogo nei vigneti 
colpiti dalla peronospora;
a seguire visita nelle cantine del 
territorio (Feola e Ladogana);

• IN PRIMO PIANO

Due giorni intensi, venerdì 15 e sabato 16 ottobre 
prossimi, per ascoltare il mondo agricolo della provincia 
di Foggia, per poter – come Governo – dare risposte più 
efficaci a tutte le problematiche: questo il senso della 
visita del sottosegretario all’Agricoltura, il senatore 
Patrizio Giacomo La Pietra, su invito della senatrice di 
Fratelli d’Italia, Annamaria Fallucchi.
Nei due giorni il sottosegretario La Pietra visiterà 
numerose aziende accompagnato dai dirigenti Coldiretti, 
CIA, Confagricoltura, Copagri e Confcoop.

 IL SOTTOSEGRETARIO 
LA PIETRA PER DUE 
GIORNI NEL FOGGIANO

ore 11.00 – Foggia, evento 
elettorale organizzato dai 
parlamentari Annamaria Fallucchi 
e Giandonato Lasalandra e il 
consigliere regionale Giannicola De 
Leonardis di Fratelli d’Italia, a 
sostegno del candidato sindaco 
Ra�aele Di Mauro (Sala Rosa del 
Palazzetto dell’Arte);
a seguire visite in aziende del 
territorio (Rosso Gargano e 
Futuragri);
ore 15.00 – Foggia, incontro con la 
Cooperativa Cerealicoli Capitanata 
(COCECA);
a seguire visite in azienda 
(Princess)
ore 18.30 – Manfredonia, visita al 
Mercato Ittico e incontro con i 
pescatori.

IL PROGRAMMA



Inoltre, in virtù dell’anzianità della 
popolazione residente, sarebbe 
necessario prevedere anche la presenza 
di un geriatra e di un neurologo. Sono 
poche, invece, le ore settimanali in cui è 
possibile sottoporsi a una visita 
cardiologica, endocrinologica, 
diabetologica o pneumologica. La 
carenza di alcune tipologie di medici 
specialisti sta determinando notevoli 
disagi alla comunità mattinatese e, 
come conseguenza, sta costringendo i 
pazienti a spostarsi in altre località, 
a�rontando i conseguenti disagi e le 
relative spese. Pensiamo alle persone 
anziane con patologie croniche, non 
autosu�cienti, in condizioni di fragilità 
e con problemi di deambulazione, le 
quali, peraltro, necessiterebbero anche 
di cure domiciliari. Emiliano e Palese 
provvedano in tempi rapidi alla 
assegnazione del medico di base 
mancante a Mattinata e si adoperino per 
potenziare il locale Poliambulatorio”, 
conclude De Leonardis.

Carenze al Poliambulatorio di Mattinata, De Leonardis (FdI): “Pazienti 
abbandonati e costretti a spostarsi. Emiliano e Palese intervengano”

L A  C A R E N Z A  D I  M E D I C I  
SPECIALISTI

“Il Poliambulatorio di Mattinata ha 
bisogno di figure fondamentali e 
obbligatoriamente previste al fine di 
erogare alcuni tipi di prestazioni 
specialistiche. Medici specialisti che, al 
momento, non ci sono”. Lo a�erma il 
consigliere regionale di Fratelli d’Italia, 
Giannicola De Leonardis, che, sul tema, 
ha presentato una interrogazione al 
presidente Emiliano e all’assessore 
Palese. “Inoltre, c’è bisogno di 
assegnare alla cittadina mattinatese un 
altro medico di base considerato che, 
da circa due mesi, è venuta meno una 
unità e i medici curanti attualmente in 
servizio non possono assorbire la parte 
di pazienti rimasta senza assistenza di 
base – spiega De Leonardis che 
prosegue - Al Poliambulatorio 
mattinatese, allo stato attuale, non è 
possibile fare una visita specialistica 
che sia dermatologica, oculistica, e 
otorinolaringoiatrica poiché mancano 
gli specialisti di cui, per legge, 
dovrebbe essere dotata la struttura. 

• IN PRIMO PIANO



U N  N U O V O  A N N O  D I  S F I D E  
E SODDISFAZIONI

Un nuovo anno scolastico è iniziato per le 
studentesse e per gli studenti dell’ITET 
“Notarangelo-Rosati” di Foggia. Un anno 
dedicato agli approfondimenti didattici, a 
progetti tematici e all’inclusione, con un 
occhio particolare alla prevenzione della 
dispersione scolastica e dell’abbandono. “La 
nostra priorità – spiegano dall’Istituto – è 
garantire il diritto allo studio di tutti gli 
allievi e delle allieve, così come sancito dalla 
Costituzione”. “Da quasi una settimana – 
sottolinea la dirigente scolastica, Irene 
Patrizia Sasso - aleggiano nell'aria nuovi 
progetti, impegni ed emozioni. 

Ed ecco ora gli ambienti del nostro Istituto 
che finalmente riaccolgono tutta la nostra 
comunità scolastica. L’obiettivo, anche per 
quest’anno, sarà quello di scrivere belle 
pagine di presente, ridisegnando con 
rinnovata energia il futuro, anche grazie a 
nuovi strumenti di inclusione e di riduzione 
dei divari. Ringrazio fin da ora il corpo 
docente e tutto il personale scolastico per la 
disponibilità, l’impegno e il senso di 
responsabilità; un grande in bocca al lupo alle 
studentesse e agli studenti per questo nuovo 
periodo ricco di sfide e soddisfazioni. Buon 
anno scolastico 2023/2024, si riparte”.



Sopralluogo a San Severo dei tecnici 
ASL all’immobile di via Turati. 

Avviate le azioni per la messa in 
sicurezza definitiva dell’immobile

La ASL Foggia ha preso in carico la 
questione dell’immobile di via Turati 
a San Severo, ex sede dei servizi 
distrettuali, interessato nei giorni 
scorsi da un incendio.
Ieri mattina i tecnici aziendali, 
coordinati dal neo direttore dell’Area 
Gestione Tecnica Marcello Tedone, 
insieme all’assessora comunale alle 
Politiche Sanitarie Mariella Romano, 
hanno effettuato un sopralluogo 
interno ed esterno.
In una successiva riunione con il 
Direttore Generale Antonio Nigri 
sono stati stabiliti gli interventi 
immediati per la messa in sicurezza 
definitiva della struttura.
Si procederà immediatamente con la 
sanificazione e pulizia interna ed 
esterna. Successivamente saranno 
murati tutti gli accessi all’immobile e 
predisposto un sistema di 
radioallarme.
 L’immobile di via Turati è stato sede 
Distretto Socio Sanitario di San 
Severo sino a sette anni fa, quando i 
servizi sono stati trasferiti nel 
presidio ospedaliero “Masselli 
Mascia”.

Con deliberazione 929 del 25 giugno 
2019 l’immobile è stato “inserito 
nell’elenco del patrimonio immobiliare 
della ASL Foggia per il trasferimento 
della titolarità del bene a Puglia Valore 
Immobiliare”, società della Regione 
Puglia che sta predisponendo gli atti 
propedeutici alla vendita.
Ciò premesso, la direzione strategica 
valuterà attentamente, per il tramite di 
Puglia Valore Immobiliare, l’ipotesi di 
alienazione al comune di San Severo 
nell’ambito di una proficua 
collaborazione.

La sede della Asl Foggia



Giovedì alle 12 in tutta la Puglia il test 
del sistema di protezione civile “IT-alert” 

Il Comune di Foggia informa che 

giovedì 14 settembre alle ore 12 

sull’intero territorio pugliese sarà 

diffuso, attraverso tutti i telefoni 

cellulari attivi, un segnale audio di 

allerta per la popolazione “IT-

alert”. Il suono sarà diverso da 

quello delle notifiche a cui tutti 

siamo abituati e serve come test 

sperimentale per il nuovo servizio 

di allarme pubblico, da attivare in 

caso di gravi emergenze. 

Chi riceve il messaggio non deve 

temere nulla e non deve fare altro 

che leggere il messaggio e 

possibilmente andare sul sito 

internet dedicato “IT-alert” per 

rispondere al questionario 

pubblicato, utile per migliorare lo 

strumento.

Nei prossimi mesi questo sistema 

sarà testato in atre regioni italiane 

al fine di valutare le diverse criticità 

per l’ottimizzazione. 

Superata la fase di 

sperimentazione, infatti, il sistema 

IT-alert sarà utilizzato per 

informare tutta la cittadinanza, in 

zone geografiche specifiche, al 

verificarsi di gravi emergenze o 

calamità naturali di competenza 

del Servizio Nazionale di 

Protezione Civile.
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T E R R I T O R I O

20
23Premio I Fiori Blu, 

domani la finale

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Shulha presiede 
il Foggia Film 
Festival 2023



Si decidono 
i vincitori 

del premio 
"I Fiori blu"

“I fiori blu sono un modo romantico e 
chagalliano di unirci alla storia della 
letteratura e della pittura, ma anche 
all’atmosfera che si respira certe sere in 
Puglia e che ormai ricorda sempre Foggia 
e il suo Premio, durante serate magiche”. 
Il presidente di Giuria Tecnica Paolo 
Mieli, in arrivo in città per l’evento 
conclusivo di giovedì 14 settembre, così 
commenta le ultime edizioni del Premio. 
Protagonisti per l’occasione saranno 
anche i giurati romani Ritanna Armeni, 
Sandra Petrignani e Marco Ferrante, con 
Neri Marcorè conduttore della serata, 
accanto alla direttrice artistica 
Alessandra Benvenuto e ad autori e 
autrici giunti all’assegnazione di uno dei 
Premi da parte delle tre diverse giurie. A 
partire dalle originarie quattordici 
candidature, quest’anno si contendono il 
prestigioso riconoscimento in particolare 
i sette titoli giunti in finale: Rosella 
Postorino con “Mi limitavo ad amare te” e 
Alessandro Aresu con “Il dominio del xx 
secolo” con Feltrinelli, Daria Galateria 
con “Il bestiario di Proust” e Andrej 
Longo con “Mille giorni che non vieni” 
(Sellerio), Melania Mazzucco con “Self – 
Portrait” (Einaudi), Bruno Arpaia con “Ma 
tu chi sei” (Guanda) e Giuliano da Empoli 
con “Il mago del Cremlino” (Mondadori).

Grande attesa, dunque, non solo per conoscere 
la scelta dei Giurati Tecnici, accanto a quella 
della Giuria Popolare per la quale sono giunte 
sul sito ufficiale più di seicento email con 
doppia preferenza per narrativa e saggistica, ma 
anche per il pronunciamento della nuova Giuria 
Studentesca Universitaria. La kermesse 
letteraria nata a Foggia, sostenuta dalla Regione 
Puglia e da illuminati sponsor privati, ha 
consolidato nel tempo il partenariato 
istituzionale con Università degli Studi, 
Fondazione Monti Uniti e Ufficio Scolastico 
Territoriale, gode degli auspici del Cepell, oltre 
che del patrocinio RAI Puglia e della Media 
partnership RAI CULTURA.

Paolo Mieli



Caterina Shulha a Foggia per la XIII edizione 
del Foggia Film Festival 19 al 25 novembre  

L’attrice ha esordito nel campo della moda a quindici anni, ma ben presto si è dedicata 
alla recitazione, collezionando partecipazioni in film e serie tv importanti come Hotel 
Gagarin di Simone Spada; Il Confine di Carlo Carlei; La vita possibile di Ivano De 
Matteo; Cetto c’è senzadubbiamente di Giulio Manfredonia; L’uomo del labirinto di 
Donato Carrisi; la serie tv ispirata al film Tutta colpa di Freud; �e land of dreams di 
Nicola Abbatangelo come protagonista assoluta; Ipersonnia di Alberto Mascia, che vede 
Caterina protagonista insieme a Stefano Accorsi; Black out, serie mistery su Raiuno 
per la regia di Riccardo Donna di cui è in preparazione la seconda stagione; ha 
esordito come regista con Insultati-Bielorussia, presentato in diversi festival italiani.

Sarà l’attrice Caterina Shulha a presiedere la giuria 
della XIII edizione del Foggia Film Festival, che si terrà 
a Foggia dal 19 al 25 novembre 2023 presso il 
Cineteatro Sala Farina in via Campanile a Foggia 
poiché l’Auditorium Santa Chiara, sede abituale del 
festival, è indisponibile per lavori di ristrutturazione. 
La Giuria di qualità assegnerà i riconoscimenti alle 
migliori opere in concorso nelle sezioni Feature Films, 
Documentaries, Short Movies; previsti premi speciali e 
menzioni di merito. Nell’ambito del contest Student 
Film Fest, diretto da Rossella Menga, saranno attribuiti 
i riconoscimenti University Award e High School 
Award alle migliori opere presentate dagli studenti 
delle Università, Accademie di Cinema, Accademie di 
Belle Arti, I.T.S. e Scuole secondarie di II grado.
Il claim di questa edizione è Sguardi divergenti, ovvero 
i diversi punti di vista dei filmmaker su tematiche 
sociali, attraverso la narrazione filmica su ambiente e 
legalità, passando per il contrasto alle mafie, ai 
fenomeni come l’omofobia, il bullismo, la violenza di 
genere, il lavoro, la parità di genere, l’integrazione, la 
cultura della pace e della non violenza. Previsto 
l’Omaggio a Monica Vitti con la mostra di manifesti 
cinematografici, la visione di materiale audiovisivo, 
incontri, conversazioni con esperti e addetti ai lavori, 
a cura de Biblioteca “La Magna Capitana” di Foggia 
diretta da Gabriella Berardi. l Festival, diretto da Pino 
Bruno e Maurizia Pavarini, rispettivamente direttore 
artistico e direttrice organizzativa, promuove e 
favorisce la conoscenza dei nuovi autori, la 
circolazione del documentario, sostiene la visibilità 
delle opere che non trovano adeguata distribuzione, 
con particolare attenzione alle cinematografie e 
tendenze artistiche emergenti ed al cinema proposto 
dalle giovani generazioni.



Un'estate senza fine ad Apricena
Continua il successo esplosivo del 
cartellone REstate Apricena 2023. Torna 
anche quest’anno l’intrattenimento di fine 
estate per apricenesi e visitatori che 
vorranno divertirsi in compagnia, nella 
calorosa atmosfera della Città di Apricena: 
il September Beer Fest in programma il 23 e 
24 settembre, in via San Nazario (zona 
Giostre) a partire dalle ore 19,30 in 
collaborazione con I Matti di Notte. Per 
entrambe le serate è previsto un 
intrattenimento per tutte le fasce d’età, con 
stand di cibo, giostre e gonfiabili per 
bambini, dj set per tutto l’evento…e tanta 
birra!

Si parte sabato 23 settembre con 
l’intrattenimento dei “The Family Affair”, 
straordinaria show band con grandi successi 
della discomusic dagli anni 70’ ad oggi, dei 
“Memories 2000” e dei “Remember ‘90”, che 
ci riporteranno alla mente i più grandi 
successi degli anni ‘90 2000 tra ricordi e 
spettacolari effetti scenici!
Si continua il 24 settembre con “RosariOne 
& Pummarola Sound”, che faranno vibrare le 
nostre strade con i più grandi successi della 
musica partenopea, seguiti da “Mix audio 
video vintage” VJ con uno show di musica e 
video che ci farà immergere nell’atmosfera 
disco dei mitici anni ’80! L’ingresso è libero

E' sempre festa
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AD AVELINO SFIDA
DI ALTRI TEMPI

AUDACE CERIGNOLA: SFIDA AD UN BRINDISI BEN ATTREZZATO

Inserto sportivo



ALLA RICERCA DELLA CONTINUITA'

Il tempo di gioire per la prima 
vittoria stagionale in Campionato 
che in casa Foggia sono ripresi gli 
allenamenti in vista della trasferta di 
domenica sera al Partenio-
Lombardi di Avellino contro gli irpini 
che, proprio nella giornata di ieri, 
hanno esonerato Rastelli e affidato 
la panchina a Michele Pazienza per 
tentare di invertire la rotta negativa 
di inizio stagione contrassegnata da 
due sconfitte consecutive nelle 
prime due giornate. Morale alto per 
la comitiva rossonera con Cudini 
soddisfatto della prova dei suoi al 
cospetto di un coriaceo Giugliano 
con la consapevolezza che 
bisognerà lavorare tanto per 
migliorare l’intesa tra i reparti e 
tentare di essere più concreti anche 
nei sedici metri con il reparto 
avanzato che probabilmente 
necessiterebbe di un altro 
attaccante considerate le non 
perfette condizioni fisiche di Marco 
Beretta. A proposito di reparto 
avanzato domenica in terra irpina 

 tornerà disponibile Tounkara che ha 
scontato il turno di squalifica e che  
potrebbe tornare utile nel match 
contro la sua ex squadra avendo 
militato in biancoverde dal gennaio 
scorso e fino al termine del 
campionato. Un periodo non molto 
positivo per il ventisettenne 
senegalese che in Irpinia ha 
collezionato appena nove presenze 
e realizzando un gol. Da verificare i 
progressi fisici di Marco Frigerio, alla 
sua seconda settimana di 
allenamenti consecutiva, al quale 
Cudini potrebbe dare la possibilità di 
presenza quanto meno in panchina. 
Intanto sempre in piedi l’ipotesi di 
reperire sul mercato un altro 
difensore centrale e probabilmente 
un altro sforzo per tesserare un altro 
attaccante. A breve si deciderà 
anche sull’eventuale reintegro di 
Odjer attualmente in standbye. 
Designato anche il direttore di gara 
per la sfida del Partenio che sarà 
diretta dal Signor Roberto Lovison 
della Sezione di Padova.

DI TIZIANO ERRICHIELLO

AD AVELLINO SARA' UN 
FOGGIA IN CRESCITA?



La squadra fa divertire ma 
ora servono anche i 3 punti

Centrare la prima vittoria 
stagionale,portarsi a quota 5 punti,  
restare nella scia delle battistrada, 
questi gli obiettivi fissati in casa 
Cerignola in vista del primo derby 
stagionale  contro il Brindisi, che andrà 
in scena al Monterisi, con calcio d’inizio 
fissato alle 20-45 di lunedì 18 settembre. 
Match dunque che si preannuncia 
combattuto e spettacolare, perché va da 
se che il derby è sempre il derby e tutti 
vogliono vincerlo, la selezione ofantina 
arriva forte di ben due pareggi, maturati 
in circostanze differenti ma che ad ogni 
modo hanno dato morale e fiducia ai 
ragazzi di mister Tisci,che potranno far 
leva su di un Malcore in forma 
smagliante ed il rientro di Martinelli che 
con se poterà tanta esperienza. Dal 
canto suo il Brindisi che nello scorso 
turno di campionato non ha giocato, 
arriva abbastanza carico al derby  con 
l’obiettivo di centrare il primo successo 
stagionale dopo la sconfitta di Potenza. 

Per far questo il team 
biancoazzurro si affiderà a 
Simone Ganz, l'attaccante classe 
'96, infatti, figlio di Maurizio Ganz 
ex attaccante di Milan ed 
Inter,approda al Brindisi con cui  
l'attaccante ha firmato un 
contratto fino al 30 giugno 2024. 
Arrivo importante quello di Ganz 
per la selezione adriatica, che 
andrà a comporre un 
importante tridente offensivo 
con Federico Moretti e Cristian 
Bunino, tridente che dovrebbe 
garantire gol e punti in classifica. 
. Diversi i precedenti tra le due 
formazioni, che già si 
affrontarono nel campionato di 
Serie D 2020/2021, ed in 
entrambe le occasioni ad 
imporsi  furono gli ofantini. Allo 
stadio Fanuzzi, il 19 gennaio 
2022, l'Audace rifilò agli uomini 
guidati allora da Di Costanzo un 
sonoro 4-0, con Malcore autore 
di una tripletta, a cui si aggiunse 
la rete di Botta. Il 18 maggio al 
Monterisi la storia non cambiò, 
perché  il club  gialloblù riuscì ad 
imporsi per 3-0 con ancora 
Malcore protagonista grazie ad 
una doppietta lampo, siglata al 
47' e al 48', a cui si aggiunse la 
rete di Loiodice che mise i sigilli 
al match. Il periodo storico e le 
circostanze erano differenti, ora 
tutto è pronto per un confronto 
che promette spettacolo, 
soprattutto il duello Malcore-
Ganz. 
Davide Piteo
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